

# SELA elabora un plan sobre deuda

Caracas, Marzo 31 (DPA). El Sistema Económico Latinoamericano (SELA) continúa trabajando en el diseño de una propuesta latinoamericana frente a la deuda externa, que permita a la región asumir un protagonismo y formular opciones propias, dijo hoy en Caracas el secretario permanente del organismo, el uruguayo Carlos Pé-

rez del Castillo.

El funcionario dijo que la propuesta latinoamericana, que se desarrolla con base en las conclusiones de tres encuentros de expertos celebrados en los últimos meses, contiene similitudes y diferencias con la nueva orientación estadounidense frente al problema, formulado por el Secretario del Tesoro de ese país, Nicholas Brady.

Entre las similitudes, citó como las principales que ambas propuestas contienen la necesidad de una reducción de la deuda y que involucran a

—Pasa a la página 46—

## Agentes de la KGB frustran secuestro de avión en Moscú

Moscú, marzo 31 (AP). Un intento de secuestro de un avión soviético de pasajeros a Pakistán fue frustrado hoy por agentes de la policía secreta KGB quienes dominaron a un joven de 22 años a bordo del aparato en el

aeropuerto de Bakú, dijo hoy un funcionario soviético.

El vocero de la Cancillería Vadim Perfiliev dijo que el pasajero, identificado como Stanislav Skok, abordó el

—Pasa a la página 17—

## Relaciones con EU tema del proselitismo panameño

Panamá, Marzo 31 (AP). Las relaciones de Panamá con Estados Unidos y el futuro del general Manuel Antonio Noriega son los temas dominantes de la campaña para las elecciones presidenciales del 7 de

mayo próximo.

La campaña, que ha cobrado fuerza después de Semana Santa, presenta a la oposición y al gobierno hablando dos idiomas distintos, en un reflejo de la polarización

—Pasa a la página 23—

## Sudáfrica, Angola y Cuba intercambian prisioneros

Ruacana, Namibia, marzo 31 (AP). Un prisionero de guerra sudafricano fue canjeado hoy por 3 cubanos y 12 angolanos capturados en combate antes de que los 3 países firmaran un acuerdo de paz, pero el

g upo rebelde angolano UNITA se niega a liberar a 2 cubanos que tiene en su poder.

UNITA, un movimiento rebelde antima x sta apoyado por Sudáfrica antes del acuerdo de paz,

—Pasa a la página 46—



"MISS MARAVILLA". Taiwan, Marzo 31 (AP-Cablefoto). Tres participantes en el concurso de belleza "Miss Maravilla", (Reina de las Hadas o "Miss Mundo de Fantasía") se divier-

ten en la piscina de un hotel. Ellas son, de izquierda a derecha: Nicola Ann Seixas, de Jamaica; Elbanira Morales, de República Dominicana y Lisette Rodríguez, de Puerto Rico.

## Gobierno panameño retiene acciones de Eric Delvalle

Ciudad de Panamá, marzo 31 (DPA). El gobierno panameño, a través del Ministerio de Hacienda y Tesoro ordenó la retención de acciones de una compañía de Eric Arturo Delvalle, y prohibió cualquier tipo de negociación o transacción

mercantil que tenga que ver con las mismas, según lo manifestó Lorenzo Parker.

Parker, juez ejecutor del Ministerio de Hacienda, explicó que mediante acción exhibitoria practicada en los li-

—Pasa a la página 17—

## EU a la expectativa ante ojivas nucleares de Irak

Washington, marzo 31 (DPA). Estados Unidos observa muy cuidadosamente la situación en Irak, dijo hoy en Washington un portavoz del Ministerio del Exterior, como reacción a un informe del "Washington Post" en el que círculos

israelíes afirman que Irak prepara ojivas nucleares y un cohete de alcance medio.

Las ojivas nucleares estarían siendo construidas probablemente con tecnología europea occidental y paquistaní, y

—Pasa a la página 23—

## Derrame petrolero mata a centenares de animales

Váldez, Estados Unidos, Marzo 31 (UPI). La compañía estadounidense Exxon despidió al capitán de un tanque que encalló en un arrecife y virtió unos 40 millones de litros de crudo en aguas de Alaska, luego de que investigadores federales informaron que

un examen forense practicado al marino horas después del accidente descubrió altos niveles de alcohol en su sangre.

Un grupo de biólogos dio a conocer por su parte que el peor derrame marino de crudo en el país cobra su cuota entre

—Pasa a la página 17—



PRIMER CENTENARIO. París, marzo 31 (Reuter). Personalidades con trajes antiguos llegan a la Torre Eiffel, para participar en un programa de televisión, incluido en los actos protocolarios alusivos a la celebración del primer centenario de esta estructura metálica.

# Honduras pide a URSS que reduzca ayuda bélica a AL

San José, Marzo 31 (Reuter). El canciller hondureño Carlos López Contreras pidió hoy aquí a la Unión Soviética que reduzca su ayuda militar a los gobiernos y grupos izquierdistas en América Central y use el dinero para repatriar a los refugiados.

"Nosotros quisiéramos ver que la Unión Soviética en vez de apoyar militarmente a países (...) o grupos armados de izquierda en la región, asigne esos recursos a la ayuda humanitaria para la repatriación de los

centroamericanos que han abandonado sus países" por la situación que viven, dijo López Contreras.

López Contreras habló con los periodistas durante el segundo día de la reunión de cancilleres centroamericanos que se realiza en esta capital y en la que analizan los avances del proceso de paz regional y las propuestas para la desmovilización de las fuerzas rebeldes antisandinistas asentadas en Honduras. La

—Pasa a la página 46—



PRISIONERO Y CANCELLER. Ruacana, Namibia, Marzo 31 (Reuter). El liberado prisionero de guerra sudafricano, Johan Pepenús, izquierda, escucha al canciller de su país, Pik Botha. Hoy se llevó a cabo un intercambio de prisioneros entre Sud Africa, Angola y Cuba.